
УДК 37.037.1

ББК 74.054

Ч 48

К.Д. Чермит

Заслуженный деятель науки Российской Федерации, доктор педагогических наук, доктор биологических наук, заведующий кафедрой общей педагогики Адыгейского государственного университета; E-mail: chermit@adygnet.ru

Н.К. Куприна

Кандидат педагогических наук, доцент кафедры общей педагогики Адыгейского государственного университета; р.т. 8(8772) 59-39-85

О.И. Исаков

Кандидат педагогических наук, доцент, директор Крпюткинскогo филиала Карачаево-Черкесского государственного университета; E-mail: isakovksu@mail.ru

РОЛЬ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ В ФОРМИРОВАНИИ БАЗОВОЙ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ ЛЮДЕЙ И РАЗВИТИИ МАССОВЫХ ФОРМ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В ОБЛАСТИ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА

(Рецензирована)

Аннотация. На основе анализа современного состояния физической культуры общества, ее цели, а также направлений физического воспитания в образовательных учреждениях определяются этапы и содержание процесса формирования личностной физической культуры обучающихся.

Ключевые слова: образовательная система, физическое воспитание, социализация в области физической культуры, физическая культура личности, общая базовая физическая культура, базовая профессиональная физическая культура, профессиональная физическая культура, направления формирования физической культуры личности, формы физического воспитания.

K.D. Chermi

Honoured Worker of Science of the Russian Federation, Doctor of Pedagogy, Doctor of Biology, Head of the General Pedagogy Department of Adyghe State University; E-mail: chermit@adygnet.ru

N.K. Kuprina

Candidate of Pedagogy, Associate Professor of the General Pedagogy Department of Adyghe State University; ph. 8(8772) 59-39-85

O.I. Isakov

Candidate of Pedagogy, Associate Professor, Director of Kropotkinsky Branch of Karachaevo-Circassian State University; E-mail: isakovksu@mail.ru

ROLE OF EDUCATIONAL INSTITUTIONS IN FORMATION OF PEOPLE'S BASE PHYSICAL TRAINING AND IN DEVELOPMENT OF MASS FORMS OF ACTIVITY IN THE FIELD OF PHYSICAL TRAINING AND SPORTS

Abstract. The present research defines the stages and the content of the personal physical training on the basis of the analysis of a current state of physical training in a society, its purpose, as well as trends of physical training in educational institutions.

